Ayer se verificó la unión de Alza a San Sebastián

Ayer, a la una menos cuarto de la tarde, con la solumidad que el caso requería, se verició el aclo oficial de la enexión de la villa de Air a la papital de Gulpúzcos de la que a ser un nuevo barrio, lo que be a grandamente al vecindario de a da herra-

El que hasta ayer fix Ayuntamiento de Alza acudió en corporación, con la bacia de "chisi taris" al limito de los des Municipios, siendo recibido por el Ayuntamiento de San Schastlán y la Inputación, fambión en corporación, que acudieren a aquel lugar con las bandas de música, clachecos y "rhistularis". También se hallaba el jefe provincial del Movimiento, señor Querejeta, que ostataba la representación del gober-

Todas las casas de Alza se hallaban engatanadas con bandecus pacionales y

engalandas con banderas pacionales y de los colores de la de San Sebastán.

Después de los saludos y presentaciones de ritial, hizo uso de la palabra den Anonio Silvo, que hasta ayer fué dicalde de Alza, quien pronunció un breve y sertido discurso, que fué contestado per el acade de la capital, den Antonio Paguara, quien manifestó que el acto que se estaba celebrando consiltuía la respiração de la la capital de Candillo y del lización de los deseos del Caudillo y del Gobierno que son los de engrandecer los Municipios para hacer una depaña gran-do y prospera.

Finalmente hablo el señor Querejela quien, en breves y eloquentes paiabras, explicó la significación y el alcance del acto que se culciraba y manifestó que la unión de Alza a la capital de la provincia tiande di engrandocumiento de España y lavantarla fan allo que su bande-ra se una a la Gruz de Gristo. Seguidamente al alcaldo señor Pagua-

Seguidamente el alcalde señor Pagna-pa cagió el lacha con la cual había de cortar la cinta simbólica, y en aquel ma-mento la banda de "chistalaris" ejecu-tó la Marcha de San Sebastian. En el momento en que el señor Paguaga cor-laba con el hacha —esta hacia será his-tórica— la cinta de referencia, la ban-da de musica ejecutó el Himno Nacional que fuó espuciado por todos los pre-sentes brazo en alto. Luego los senores Silva y Paguaga se

Luego los senores Silva y Paquaga se digron un estrecho abraza, estallando una gern ovación, dándose vivas a España, al Caudillo y a Son Schastián, Se disputaron infinidad de cohetra y chupi-

A confinuación et señer Paguaga, como alcalde de San Sehastian, temó posesesión del que basta ayor fué Municipio sceion del que basta aver fué Municipio de Alza, y a su vez se possaionaron de ena cargos de concelles donostiarras los designados para los mismos en representación de aquella berniada.

Finalmente en Alza sa sirvió un almuerzo intinto, y por la tarde en el elicido bernio bubo música y festatos populares que estavieron animadisimos.

Hoy domingo continuarán los festa-tos.

Aver se verificó la unión de Alza a San Sebastián

Ayer, a la una menos cuarto de la tarde, con la solemnidad que el caso requería, se verificó el acto oficial de la anexión de la villa de Alza a la capital de Guipúzcoa de la que [va] (?)³ a ser un nuevo barrio, lo que be[neficia]r-a grandemente al vecindario de a[quel]la barriada.

El que hasta ayer fué Ayuntamiento de Alza acudió en corporación, con la banda de "chistularis" al límite de los dos Municipios, siendo recibido por el Ayuntamiento de San Sebastián y la Diputación, también en corporación, que acudieron a aquel lugar con las bandas de música, clarineros y "chistularis". También se hallaba el jefe provincial del Movimiento, señor Querejeta, que ostentaba la representación del gobernador civil.

Todas las casas de Alza se hallaban engalanadas con banderas nacionales y de los colores de la de San Sebastián.

Después de los saludos y representaciones de ritual, hizo uso de la palabra don Antonio Silva, que hasta ayer fué alcalde de Alza, quien pronunció un breve y sentido discurso, que fué contestado por el alcalde de la capital, don Antonio Paguaga, quien manifestó que el acto que se estaba celebrando constituía la realización de los deseos del Caudillo y del Gobierno que son los de engrandecer los Municipios para hacer una España grande y próspera.

Finalmente habló el señor Querejeta quien, en breves y elocuentes palabras, explicó la significación y el alcance del acto que se celebraba y manifestó que la unión de Alza a la capital de la provincia tiende al engrandecimiento de España y levantarla tan alto que su bandera se una a la Cruz de Cristo.

Seguidamente el alcalde señor Paguaga cogió el hacha con la cual había de cortar la cinta simbólica, y en aquel momento la banda de "chsitularis" ejecutó la Marcha de San Sebastián. En el momento en que el señor Paguaga cortaba con el hacha —esta hacha será histórica— la cinta de referencia, la banda de música ejecutó el Himno Nacional que fué escuchado por todos los presentes brazo en alto.

Luego los señores Silva y Paguaga se dieron un estrecho abrazo, estallando una gran ovación, dándose vivas a España, al Caudillo y a San Sebastián. Se dispararon infinidad de cohetes y chupinazos.

A continuación el señor Paguaga, como alcalde de San Sebastián, tomó posesión del que hasta ayer fué Municipio de Alza, y a su vez se posesionaron de sus cargos de concejales donostiarras los designados para los mismos en representación de aquella barriada.

Finalmente en Alza se sirvió un almuerzo íntimo, y por la tarde en el citado barrio hubo música y festejos populares que estuvieron animadísimos.

Hoy domingo continuarán los festejos.